

Sicherheitshinweise für Leuchten und Beleuchtung

- Verwenden Sie nur zugelassene und zertifizierte Leuchten.
- Installieren Sie die Leuchte nicht zu nahe an brennbaren Materialien wie Vorhängen, Teppichen und Möbeln.
- Verwenden Sie keine Leuchten mit beschädigten Zuleitungen oder Steckern.
- Lassen Sie die Leuchten nicht unbeaufsichtigt eingeschaltet.
- Prüfen Sie, ob die Glühbirnen den richtigen Typ und die richtige Wattzahl für die Leuchte haben.
- Reinigen Sie die Leuchten regelmäßig von Staub und Schmutz, um die Gefahr eines Brandes zu vermeiden.
- Versuchen Sie nicht, Beleuchtungskörper selbst zu reparieren, wenn Sie nicht geschult und qualifiziert sind.
- Überwachen Sie die Leuchten auf Beschädigungen oder Mängel.
- Verwenden Sie die Leuchten nicht an Orten, an denen die Bedingungen für ihre Verwendung ungeeignet sind.
- Wenn Sie das Leuchtmittel wechseln oder die Leuchte warten, trennen Sie die Leuchte vom Stromnetz und lassen Sie sie auf Raumtemperatur abkühlen.
- Verwenden Sie keine Leuchte, die nicht den Sicherheitsnormen entspricht.

Schutzklassen:



I. Leuchten mit diesem Symbol werden mit einer gelb-grünen Leitung an das Netz angeschlossen, die mit der Schutzerdungsklemme verbunden ist.



II. Für den sicheren Betrieb von Leuchten mit dieser Kennzeichnung ist ein Anschluss an das gelb-grüne Erdungskabel nicht erforderlich.



III. Leuchten mit dieser Kennzeichnung können nur mit einer kleinen sicheren Spannung betrieben werden. Der Anschluss ist nur an den SELV-Stromkreis möglich.

IP-Schutz:

- IPx1 - das Produkt ist gegen Tropfwasser geschützt.
- IPx3 - das Produkt kann Regentropfen ausgesetzt werden (Tropfen, die in einem maximalen Winkel von 60° zur vertikalen Oberfläche fallen).
- IPx4 - das Produkt ist spritzwassergeschützt: es kann Spritzwasser aus jeder Richtung ausgesetzt werden (360°).
- IPx5 - das Produkt ist gegen Spritzwasser geschützt

Allgemeine Sicherheitsinformationen & Montagehinweise

- Produkt unbedingt gemäß Aufbauanleitung aufbauen.
- Beachten Sie, dass Kleinteile wie Schrauben von Kindern verschluckt werden könnten.

Sicherheitsmaßnahmen

- Dieses Produkt ist für den Hausgebrauch getestet und entwickelt.
- Vorsicht bei der Verwendung von Reinigungsmitteln.
- Kinder sollten während des Aufbaus ferngehalten werden.

Entsorgung und Umwelt

- Entsorgen Sie das Produkt gemäß den lokalen Vorschriften.
- Recyclingmöglichkeiten nutzen, wenn vorhanden.
- Trennen Sie Holz-, Kunststoff- und Metallteile vor der Entsorgung.

Safety instructions for Shine and lighting

- Use the only approved and certified Shine.
- Install the light not too close to flammable materials such as curtains, carpets and furniture.
- Do not use the Shine with damaged leads or plugs.
- Do not leave the Shine unattended and turned on.
- Check the light bulbs for correct type and the correct wattage for the light fixture.
- Clean the Shine regularly from dust and dirt, to avoid the danger of fire.
- Do not attempt to repair lighting fixtures yourself, if you are not trained and qualified.
- Monitor the Shine for damage or defects.
- Do not use the Shine in places, under conditions for its use unsuitable.
- If the light bulbs change or the light fixture is hot, separate the light from the power grid and let the room temperature cool.
- Do not use the light, if it does not meet safety standards.

- Protection classes:



I. Shine with this symbol becomes with one yellow-green line in the network connected, the with the protective earth terminal tied together is.



II. For its safe operation from Shine with this labeling is a connection to the yellow-green ground wire not necessary.



III. Shine with this labeling can only with one small safe tension operated become. The connection is only if it SELV circuit possible.

- IP protection:

- IPx1 - the product is against dripping water protected.
- IPx3 - the product can be exposed to raindrops (drops, the in one maximum shop from 60° to vertical surface fallen).
- IPx4 - the product is splash-proof: it can splash water out of every direction exposed become (360°).
- IPx5 - the product is against splashing water protected.

General safety information & assembly instructions

- Be sure to assemble the product according to the assembly instructions.
- Please note that small parts such as screws could be swallowed by children.

Security measures

- This product is tested and developed for home use.
- Be careful when using cleaning products.
- Children should be kept away during assembly.

Disposal and environment

- Dispose of the product in accordance with local regulations.
- Use recycling options if available.
- Separate wooden, plastic and metal parts before disposal.